MARIO

Año XVI. - Número 4.538 - CEUTA DOMINGO 29 DE MAYO de 1949 - Precio 50 céntimos

lidad de la conterencia

ministros de Asuntos Exteriores occidentales



El presidente Auriol

Alli embarcará a fin de reali= zar su primera visita oficial al Africa del Norte francesa

República francesa, Vincent Au-riol, ha salido para Tolón, donde cours, embarcara para realizar su pri-mera visita oficial al Africa sep tentrional francesa.

Interior, Jules Moch; el secreta-río de Estado para la defensa gubernamentales.—EFE-

Paris, 28.—El presidente de la nacional y el vicepresidente y epública francesa, Vincent Au- ministro de Justicia, Robert De-

El jese del Gobierno, Heuri Queille, iba a acompañar tam-bién al presidente, pero perma-Le acompañal el ministro del necerá en Paris a causa de

TRAGICA ERUPCION VOLCAN

No han sido hallados los cadáveres de los 17 estudiantes calcinados

Papayan (Colombia), 28.—Hoy han continuado los trabajos para extraer los cadáveres de los in estudiantes que resultaron muertos en la mañana del jueves último por una súbita erupción del volcán Purace. Varios aviones han volado a baja altura sobre el volcán pero no han logrado comprobar la presencia de ningún superviviente.

El volcán Purace permanecía

El volcán Purace ermanecia inactivo desde hacia 16 años, pero desde principios del mes actual se habían producido pequeñas erupciones con intervalo de varios días.

Simultaneamente con la erun-ción que nrodujo la muerte de los 17 estudiantes, una lluva de arena y ceníza cavó sobre Papa-yan y llegó a oscurecer el hor-zonte. No se han producido

ecauciones

Se impone el toque de queda prohibiéndose la salida de barcos y aviones du-rante la noche

Hongkong, 28.—En las zonas fronterizas con China. de esta colon a británica, se ha impuesto el toque de queda durante las horas de la noche.

Las autoridades de Hongkong han dispuesto que queden en suspenso los movimientos de barcos y aviones durante las horas nocturnas -- EFE.

presentan contrapropuestas

Fusión de todas las zonas ocupadas, libertades fundamentales democráticas, abandono por Rusia de las reparaciones de guerra

París, 28.—Los tres ministros Longwy, donde habia pasado la de Asuritos Exteriores de las velada en casa de unos amigos.

A la salida del bosque de Casa de la control de sentado a Rusa una solución para Alemania, en la que se pide na incorporación de la parte oriental a las occidentales. Insisten los tres ministros, según los circulos competentes, en que la potencia de ocupación rusa conceda a los alemanes en su zona las mismas libertades de-mocráticas de que ahora disfru-tan los de las zonas occidenta-les. También se dice que los nor-teamericanos sugieren que la teamericanos susieren que la nueva Constitución de Bonn forme la base de la unidad, alema-

Igualmente se pide que Rusia abandone sus reclamaciones de reparaciones de guerra por Ale-mania, y que garantice las li-bertades fundamentales

La potencias occidentales han presentado esta contrapropuesta al ministro soviético Vichinsky, en la reunión de la Junta de ministros de Asuntos Exteriores

Ackeson da ratificación del Pacto Atlántico

PARA TENER MAYOR FUERZA SU ACTUACION EN LA CONFERENCIA DE PARIS

Wáshington, 28.—Desde París el secretario del Departamento de Estado, Acheson, ha enviado un telegrama de exhortación a los dirigentes parlamentarios demócratas, para la rápida ratificación del Pacto Atlántico, y la aprobación de ayuda en armamentos a la Europa occidental.

En la próxima semana el Co-Se de que Acheson dijo en París que deseaba la rápida ratificación del Pacto Atlantico para dar mayor fuerza a su actuación en la reunión de mitigation del Pacto.—EFE.

Aduaneros franceses matan a

Creyeron que eran contrabandistas

hacia la una y media, el subprefecto de Bricy, Lucien Ferre, acompañado de su esposa, regre saba en coche a su casa desde Longwy, donde habia pasado la

A la salida del bosque de Saint Clement, el subprefeeto dis tinguió a un hombre que hacia se ñas con una linterna. Creyendo que se trataba de un peatón que

pintoresco bandido

Reta a un periódico de Roma

Roma, 28.—Al popular bandi-do Giuliano le ha hecho posa gracia que cierto periódico de Roma tomase a broma sus ame-nazas, y le ha enviado una nota que dice;

"Si so's hombres enteros, co-mo presumo, venid aquí y luchad contra 10,000 policias, como lo estoy haciendo yo"—EFE

Nancy 28 .- La pasada noche pretendia ser llevado en el coche no se detuvo.

En realidad, era un aduanero. Cien metros más lejos, vio a otro hombre que también era aduanero y que lanzó a las ruedas del automóvil un objeto metálico que momentáneamente hizo detenerse al coche, pero este siguió su marcha e inmediatamente se oyeron dos disparos de arma de

fuego. Un tercer aduanero, creyendo que se trataba de un contrabandista, habia utilizado su pistola. Una de las balas alcanzó a la senora Ferre detras de una oreja, causandole la muerte instantaneamente.

El aduanero ha sido encarcelado par el Juzgado de Priey.

Venganza política?

Un primo de De Gaulle gravemen te herido en circunstancias misteriosas

Nantes 28. — Un primo del general De Gaulle, llamado Cristian Chevalier Chantepie, ha sido encontrado gravemente herido en el costado derecho en una villa desalquilada de Prefayes.

Ha sido hospitalizado urgente mente y su vida está en peligro. Se desconoce si ha sido victi-

ma de una venganza política. -

Detención de una banda internacionai

Paris 28. — La Policia ha de-tenido a los malhechores Eugenio Mezzono, de origen italiano; Santiago Razapoano marsellés, ambos condenados anteriormente por delitos diversos, y a una mujer llamada Andrea Lazardois.

Los detenidos han confesados haber tomado parte en más de doscientas agresiones y robos co metidos últimamente en la región parisina.

La Policia busca insistentemen te al jefe de la banda, cuya de. tención parece inminente. - EFE

Los aviones angloamericanos vuelan sobre los "pasillos aéreos" de Berlin

Ber'in, 28.— (Urgente).—Los aviones de la ayuda aérea británica y norteamericana vuelan sobre el pasillo de Buckenburgo, hacia Berlin, a pesar de las advertencias soviéticas de que as manlobras de verano del Ejército soviético, incluso las de fuego antiaéreo, comenzarian esta go antiaéreo, comenzarian esta semana —EFE.

A PESAR DE LAS ADVER Las reliquias de San francisco avier en el Japon

Misa en la Legación de España y recepción oficial -

Tokio 28. - En la Legación de España en esta capital, se ha celebrado una misa ante la reliquia de San Francisco Javier.

LOS COMUNISTAS SIGUEN HACIENDO EL RIDICULO

Martin y otros exmiembros de las Brigadas Internacio nales van a celebrar un Congreso mundial contra España

Praga 28.—Los ex-miembros de las Brigadas Internacionacionales de la guerra de Espa-ña, que se encuentran aquí co-mo delegado en el Congreso Internacional comunista, van a convocar un Congreso mundial pro paz del mundo y contra el régimen español

Entre los congregados en Pra-ga figuran André Marty, el "car-nicero de Abacete", fundador de las Br.gadas Internacionales; Victorio Bidali, secretario del partido comunista triestino; Joseph Pavel, viceminista del Inseph Pavel, viceministro del In-terior checoeslovaco y lon espa-ñoles Santiago Carrillo, Modesto y José Boix_EFE.

Seguidamente, se celebró una recepción ofrecida por el ministro de España, señor Ojeda, a la que asistieron el legado pontificio, cardenal Giwrot, personalidades oficiales norteamericanas autoridades y personalidades ja onesas, representantes de Preusa extranjer: y local y numerosos misioneros españoles, entre ellos, una representación de los jesuitas.

Los misioneros establecidos en el Japón y los peregrinos españoles que han acompañado la reliquia de San Francisco Javier, asi como el personal de la misión diplomática en Tokio, han elevado un telegrama de adhesión al Jefe del Estado español. - EFE.

POLO

De 3 a 5 y de 8 a 1 Un gran estreno R K. O. RA-

SU MILAGRO DE AMOR

Dorothy McGuire, Robert Young y Herbert Marshail. Director: John Cronwell Un drama de amor y dolor, in-certidumbre y fe. Una gran pelicula que le re-

comendamos.

Ya está próxima la actuación de la eminente balarina MARIEMMA Reserve con tiempo sus loca-

lidades.

Proximamente





SANTORAL DEC DIA 29 de mayo. Demingo Infra-octava de la Ascensión.—Santos Maria Magdalena de Pazzis, vg.; Restituto, Sisinio, Martirio, Ale-

jandro, Conón, Teodosía, mrs.; Máxime, Maximino, ebs.; Eleu-terio, efs.; Btos. Esteban, Ra-mundo, Guillermo. Misa del Do-mingo Infraectava, Rito semi-doble. Ornamentos blancos

EL EVANGELIO DE HOY En aquel tiempo: Dijo lesús a sus discipulos: Cuando viniere el Consolador, el Espíritu de verdad que procede del Padre y que yo os enviaré de parte de mi Padre, el dará testimonio de y también vosotros dareis Juana de Arco. testimonio puesto que desde el Estas cosas os las he dicho, para mentos blancos.

Ayuntamiento de Centa Ayuntamiento de Cine Astoria

Aviso de Subasta

En el B. O. de la ciudad número 1.180, de 26 del actual, aparece inserto el anuncio de la Subasta para la construcción de tapas para nichos en el Cemente-rio de Santa Catalina, de esta Ciudad.

La Subasta tendra lugar en es-tas Casas Consistoriales a las 12 horas del día 21 del próximo mes de Junio, admiti éndose proposiciones hasta la misma bora del dia anterior. 20 del citado mes.

Todos los datos relacionados con la misma se ballan de manifiesto en el Negociado correspon diente y durante las horas de Oficinas, siendo de cuenta del adjudicatario el importe del presente anuncio.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Ceuta, 28 de Mayo de 1949. El Alcalde, José Rojas.

que no os escandaliceis ni os turbeis. Os echarán de las sinagogas, y aun va a venir fiempo en que, quien os matare, se persua-da bacer un obsequio a Dios. Y os tratarán de esta suerte porque no conocen al Padre ni a mi. Pero yo os he advertido estas cosas con el fin de que, cuando llegue la bora, os acordeis de que ya os las babía anunciado

JUNTA GENERAL

Hoy domingo a la una de la tarde, celebrarán las Conferencias de Caballeros de San Vicente de Paul de esta ciudad, junta general en el local de la Rama de Hombres de Acción de la calle Millan Astray núm. 3, a la que deben concurrir los socios de las tres conferencias parroquiales.

Este acto será presidido por el Consejo Particular de la Obra de esta diocesis de Ceuta.

LOS TRECE MARTES

El próximo día 31, tendrán lugar en la iglesia parroquial de Santa Maria de los Remedios. los cultos de los trece martes en bonor de San Antonio de Padus. celebrandose la misa de Comunión general a las 9 y el ejercicio a las ocho y treinta de la tarde.

SANTIBAL PARA MARANA

30 de mayo, lunes. - Ss. Fernando III, r.; Félix. p., Gabino, Crispulo, Sico, Palatino, mrs.; Exuperancio, Anastasio, obs.;

Misa de San Fernando, Rito principio estáis en mi compañía. Doble de segunda clase. Orna-

Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta, S. A.

Se pone en conocimiento de nuestros abonados, que hoy do-mingo, se interrumpirá totalmente el suministro de fluido eléctrico, desde las 8 hasta las 12 horas, aproximadamente, con objeto de efectuar trabajos especiales en nuestra Central térmica y Red de

LA DIRECCION.

Doctor CANO TORRES

Especialista en piel, sifilis y venereo Diatermia (onda corta) y lampara de cuarzo.

CONSULTA DE 4 a 8.

Falange Española 63.

Teléfono 547

Laboratorio de análisis TELEFONO 736 GENERAL YAGUE, 5

CEUTA

Negociado de Abastecimientos

AVISO

Se pone en conocimiento de los poseedores de Tarjetas de Abastecimientos infantil, con derecho a suministro de leche condensada, que duran te los días 30 y 31 del actual podrán pasarse por este Negociado para recoger la nueva tarjeta de suministro, advirtiéndose que es imprescindible para ello la presenta-ción de la TARJETA DE ABASTECIMIENTO Y CO-LECCION DE CUPONES DEL LACTANTE.

Ceuta 28 de Mayo de 1949. El presidente, Firmado: José Fer José Fernández Verdú.

Continua desde las 3. A las 7 y 9, numeradas. A las 11, sun numerar.

Grandioso éxito de la gran producción

LA JUNGLA EN ARMAS

Por Gary Gooper, Andrea Leeds y Devid Niven. Completa el programa el No-ticiario NO-DO, con el partido fútbo. España-Italia. Mañana

La gran película hablada y cantada en árabe, titulada UN HOMBRE EN LA NOCHE Próximamente
Próximamente
MAS FUERTE QUE EL ORGULLO

En breve. La tan esperada película ESCUELA DE SIRENAS

Nota; E las horas de restri-ción este Sa'ón proyecta col LUZ P:CPIA. proyecta con

Balnearios y aguas hay muchas pero como las del

Balneario de fortuna (Murcia)

Para tratar el asma, catarros, bronquitis y reuma Abierto todo el año

para más detalles dirigirse al Administrador.

PROGRAMA para

HOY



De 3 4 5 y de 8 2

GRAN EXITO



Heroismo sublime. Odio, salvaje. La mayor batalla entre los defensores de la frontera y los indios.

Próximamente; Maria Félix y Pedro Armen-dáriz en la magnifica pelicula ENAMORADA

Avuntamiento de Ceuta

Comisión de Festejos

AVISO

Como resultado del concurso celebrado al efento, se pone en conocimiento del público, que la Gerencia de «PUBLICIDAD CEUTA», es la única autorizada por esta Comisión de mi Presidencia, para la impresión del programa oficial de los festejos a celebrar en el próximo mes de Agosto, en honor de nuestra Excelsa Patrona la Santísima Virgen de Africa.

Ceuta a 28 de Mayo de 1949. El Presidente, Firmado: Francisco Cutillas.

Ayuntamiento de

Negociado de Abastecimientos

Por el presente se cita a todos los señores comerciantes de ultramarinos, comestibles y abacerias, para que en los dias que a continuacion se indican, y en horas habiles de oficina, se pasen por este Negociado para recoger cupo-nes de artículos sujetos a racionamiento.

Día 30. - Establecimientos del núm. 1 al 100.

Dia 31. — Establecimientos del núm. 100 en adelante. Ceuta 28 de Mayo de 1949. El Secretario,

Firmado; Diego de la Rubia.

· CRUZ ROJA ·

el número premiado anoche fué el

172

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

Santa Lucía, S. A.

Ceuta, 21 de Mayo de 1949.

Sr. Gerente de SANTA LUCIA, S. A. PLAZA.

Muy Sr. nuestro y de nuestra mayor considera-

Consideramos un deber para con Vd. y esa Entidad, el hacer público nuestro agradecimiento por la rapidez y buena disposición con que fueron diligentemente tramitadas y satisfechas las indemnizaciones de SEGURO DE DEFUNCION Y ACCIDENTE INDI-VIDUALES, que correspondian a los causahabientes de nuestro nunca bien llorado hermano LUIS MATEO CUSTODIO (q. e. p. d.), el cual tuvo la desgracia de perecer en accidente el ppdo. día 19 del corriente, cuando se dedicaba a las faenas de pesca, a conse cuencia de un golpe de mar.

Ejemplar gesto de SANTA LUCIA, S. A. que demostró en ésta ocasión ser digna de las esperanzas

que su creación suscitó.

Sr. Gerente, queda esa Entidad autorizada por nuestra parte, si a bien lo tiene, a dar publicidad a la presente carta, para conocimiento general.

Dándole las más expresivas gracías y reconocidos de Vdes. en nombre de mis familiares, queda de Vd. atto. s. s. s., su hermano q. e. s. m.

Firmado: Miguel Mateo Custodio.

Señora. Unos zapatos bonitos, le harán a usted más elegante.

En calzados LA IMPERIAL,

encontrará el zapato que necesita para las fiestas del Corpus-Gral. Sanjurgo, 16.—PUBLICEUTA.

fábrica de Galletas Arriola AVISO

Se advierte a los señores clientes de esta Casa, que debido a las restricciones eléctricas, la fabricación de sus artículos no alcanza a cumplimentar la gran demanda de los mismos, motivo por el cual, les ruega tengan en cuenta esta circunstancia, ya que en adelante los pedidos habrán de servirse con algún retraso. retraso.

Galletas Arriola agradece la atención que le dispensan sus distinguidos clientes y consumidores prometiendo normalizal las entregas tan pronto las circunstancias lo permitan.

Regresó a la Península el Sr. Obispo de Cádiz y Ceuta

fué despedido por una ingente multitud y por las autoridades locales

Tomás Gutiérrez Diez quien per-maneció en nuestra ciudad di-rante cuatro días, habiendo rea-

En el muelle fué despedido el En el muelle fué despedido el señor obispo por S. E. el general jefe del IX Querro de Ejéricito, don Francisco De'gado Servano: Exemo, señor delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marin: Ilmo, señor alca de la ciudad, don José Roias Feigensan: Exemo, señor general gobernador militar, don Lorenzo García Po'o; limo, señor vicario general de la diócesió, don Gregorio Landaluce Rivacoba: Ilmo, señor jefe de las Fuerba: Ilmo, señor general de las Asocaciones religiosas trancia a los aprendica tos; presidentes y demás cargos de los Conventos; presidentes y demás cargos de los cargos de las Asocaciones religiosas religiosas

En el vapor correo de ayer zas Navales del Norte de Africa, mañana embarcó con dirección a Algeoras, desde donde proseguirá vaje a Cádiz S. E. R. el obispo de Cádiz y Ceuta, doctor don Tomás Gutiérrez Diez quien permaneció en nuestra ciudad dumaneció en rante cuatro días, habiendo rea-lizado importantes visitas, asi como administrado el Sacramen-to de la Confirmación a millares de fieles. rrocos de Nuestra Señora de Africa, Remedios y San José, de Jadú; super oras de los Conven-tos; presidentes y demás carros de las Asocaciones religiosas



DELEGACION DEL MINISTERIO DE TRABAJO

De conformidad con le orde-nado por el Ilmo, señor Direc-tor General de Trabajo, el próxi-mo lunes, dia 30 de los corriem-tes, festiv dad de San Fernan-do, Patrón del Frente de Ju-ventudes, las Empresas permi-tirán a los aprendoes la asis-tencia a los actos que se cele-bren, seña ados por las Delega-ciones Provinciales, sin pérdida de la retribución ni obligación de recuperar horas.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Gauta a 28 de mayo de 1949. El Jefe de la Inspección. Dele-gado de Trabajo Acetal. Javier Angoloti.

Cartas al Director

Mi distinguido Director;; La tabor que ese periódico de su digna direccón, viene realizaddigna dirección, viene realizando, a través de sus publicaciónes, en favor de los problemas
locales, es altamente halagadora y digna de todo encomio, como lo es también el que nuestras
autoridades se hallen tan interesadas por dichos problemas.
Por ello, cumpriendo un deber
de ciudadania, al interpretar el
deseo general del vecindario, sacaré a relucir uno más, que requiere urgente solución.

Se trata de la barriada de
Villa Jov ta, tan simpática y
acogedora, que al decir de la
gentes, tiene un cierto aire de

gentes, tiene un cierto aire de "aristocracia".

"aristocracia".

En la actualidad cuenta esta barrada, con dos colegios, una de niñas y otro de niños, situados a cada lado de la carretera y próximos a ella, aparte de que, en el interior del barrio, funcionan las Escuelas Municipales, asistendo a estos centros de enseñanza, infinidad de alumnos de ambos sexos, los cuales tienen como punto de paso obligado, un buen trozo de la carretera de Benitez. la carretera de Benitez.

Pues biem; en contra de lo di-cho, tenemos que, hacia esta parte de Ceuta, se nallan encla-vadas las Payas de Benitez y Benzú ésta con su destacamen-to de automovilismo. a las que to de automovilismo, a las que en verano af uyen numerosos banístas, y en gameral todo este sector occidental, se halla salpicado de chalets, aparte de la industria ballenera, fábricas, etc. lo cual da lugar a que esta carretera de Benitez tenga que soportar un inmenso tráfico de vehiculos, algunos de los cuales contemplamos horrorizados por su excesiva velocidad, sin que sus conductores se den cuenta del peligro que existe para los viandantes, la mayoria de ellos niños de corta edad, que forzosamente, tienen que utilizar parte de esta vía, bien para asistir a sus colegios, o dirigirse a la Playa Benitez, que por ser la más inmediata, es para los pequeñuslos, lugar de recreo y esparcimiento en época de verano.

Es preciso que esta souriento barriado de Villa Lourie.

de verano.

Es preciso que esta sonriento barriada de Villa Jovita. no vea una vez más turbada su alegría, por la triste impres ón que causa la pérdida de un niño al quedar aplastado bajo las ruedas de un automóvil dejando a sus madres anegadas en lágrimas y sumidas en el mayor do'or.

A mi juicio. podría solucionarse tan acuciante problema considerando a este sector de Villa Jovita como "ZONA ES. COLAR" puesto que cuenta con tres importantes colegios, imponiendo a los vehícu'os la con-

niendo a los vehícu'os la con-siguiente reducción de veloci-dad desde Veterinaria a la Pla-ya Benitez y viceversa, con lo

Señer Director de EL FA- cual desapareceria el peligro de las dos curvas cerradas, con Mi distinguido Director; La cambio de rasante, que existen bor que ese periódico de su en el citado trozo de carrete-

Como tenemos la evidencia de que nuestras dignisimas auto-ricades se hallan animadas del ricades se hallan animadas del mejor deseo para dar so ución rápida y razonable a todos los problemas de su jurisdicción, nos permitimos someter este a su elevado criterio, en la seguridad de que pondrán remedio a dicho mal para bien de todos y en evitación de posibles desgracias.

Le ruego, señor Director, que si lo estimo oportuno de publicidad a estas lineas y le saluda atembamente su afectisimo s. s. q. e. s m.—J. L, G."

NOTICIAS de España

Leon, 28. - A mediodia, en ua solemne acto han sido entrega-dos a otros tantos productores de la RENFE treinta viviendas protegidas; parte de un grupo de 150 construidas por el Consejo de Administración de la RENFE en colaboración con el Instituto Nacional de la Vivienda.

Presidieron el obispo de la diócesis, el gobernador civil y demás autoridades asistieron ade más de los productores, el alto personal de la empresa. Cifra.

Irún, 28.-En el próximo mes de junio se celebrara en esta ciudad fronteriza, el Il Concurso internacional de bailes vascos, con la participación de las mejores parejas de bailes españoles y francesas.

Este concurso, dotado de importantes premios, está organizado por la Asociación de Lasa-lle.—Cifra,

Talavera de la Reina.—El Patronato Nacional de San Pablo para presos y penados ha repar-tido 150 lotes de ropas y útiles de trabajo entre familias necesitadas de esta población. - Cifra.

El presidente del Brasil, Dutra. regresa a su pais desde Et. UU.

Neville (Tennesse). - El presidente del Brasil, Dutra, ha marchado a su pais en el avión «ladependence», después de su visita de diez dias a los Estados Uni dos - Efe.

a Ceuta el Director General de Adua-

El mismo dia lo harà también el de la Guardia civil

En el vapor correo del próximo día 31, llegará a nuestra ciudad el Ilmo. Sr. director general de Aduanas, don Gustavo Navarro y Alonso de Celada, quien se dirige a Tetuán con objeto de asistir a la boda de S. A. L el Jalifa.

El día 31 llegará Sociedad General de Autores de España

DELEGACION DE CEUTA

AVISO

Por el presente se pone en conocimiento de los intere-sados que se ha hecho cargo de la Delegación en Ceuta de la Sociedad General de Autores, don Dámaso Arias Pedro-Arenas, el cual tiene establecida sus oficinas en la calle Generalisimo Franco núm. 4, 1º (horas de despacho, de 3 a 5). Ceuta 27 de Mayo de 1949.



PRIMERA COMUNION

El pasado día 26, en la iglesia Como ya es de conocimiento de nuestros lectores, el mismo dia llegará también a Ceuta el Exemo, señor director general de la Guardía Civíl, don Camilo Alonso Vega.

LA HERNIA EN SU ORIGEN

es un imperceptible bulto que crece, se agranda y molesta por no contenerla debidamente o pretender lograrlo con vulgares bragueros y vendajes que de nada sirven y tanto perjudican.
La contención y reducción práctica y cómoda es positiva con el SUPER OBTURADOR HERNIUS AUTOMATICO. el moderno aparato fruto de larga experiencia que sin tirantes, peso ni presiones se lleva sin notarse. Bajo molde, medida y pres. fac. (C. C. S. 10.746). Visita en CEUTA, el próximo día 5 de Junio de 10 a 1. En el Consultorio del Dr. Rico Mayo,

GABINETE ORTOPEDICO Rambla de Cataluña. 34-Barcelona

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Nuestra Señora del Pilar

GENERAL CIRUGIA

Consulta de 4 a 5 TELEFONO 5-1-8 FALANGE ESPANOLA 11

Movimiento de buques el die

Entradas Vapor americano "Towanda Victory", de Norfolk, para aprovisionarse.

Vapor español "Sac, 4", de Barce ona para aprovisionarse. Vapor español "Monte Negro", de Alicante, para aprovi-

sionarse.
Vapor español "Castillo Mon-teagudo", de Aguilas, para apro-visionarse.

Vapor español "Sac, 9", Barce ona para aprovisionarse. Vapor español "Giudad de Ceu-". Ca Algeciras, con correo y carga. Vapor de

Vapor italiano "Vera", Sevilla, para aprovisionarse. Vapor español "Tormes", Amberes con carga.

Vapor americano "Nachman Syrkn", de Trieste, para apro-visionarse.

Vapor ing'és "Egyptian", pa-ra Londres, tomó petró'eo, Vapor italiano "Isabella Vo-la", para Génova, tomó petró-

Vapor americano "Towanda Victory" para Savona, tomó pe-

tróleo.
Vapor español "Ciucad de Alreo:ras". para Algeoiras. con correo y carga.
Vapor panameño "Carolyn"

Vapor panameño "Carolyn" para Casablanca, en lastre. Vapor español "Santa Filomena". para Savila, con carga.
Vapor españo "Sac, 4", para Safi, tomó carbón.

Anunciese en

Diario de la mañana

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE

Enfermedades de los niños.

Puericultura

Consulta de 4 a 6 en Millán Astray, 15. Telétono 760

Francisco de la Cruz Cirujano Pedicuro-callista

Tratamientos eficaces. Electromanual sin dolor. - Masajes pédicos.

CONSULTA DE 7 a 9.

Calvo Sotelo, 24

Teléfono, 1030

Ceuta

LOS DEPORTES

FINAL COPA GENERALISIMO
Ati. Bilibao-Valencia
TERCER PUESTO COPA
Barce ona-Español
TORNIO CAMPEONES
Osasuna-P. Ultra (3-4)
Ati. Tetuán-Lérida (0-1)
Orensana-Albacete (1-3)

Orensana-Albacete (1-3)
PROMOCION A SEGUNDA
Ferrol-Lucense
Erandio-Numancia
Bada ona-Cartagena
Mallorca-B. Linense COPA MARRUECOS
Mogreb-Hilal
Rincón-Cantera
AMISTOSOS

Sporting Lisboa-Coruña
U. D. España-Jerez
MANANA JUEGAN
COPA VARELA Ceuta-Melilla

Delegación del Ministerio de Trabajo

Se invita al Comercio para que cierre sus establecimientos durante la celebración del partido de fútbol que se jugará en esta localidad, el próximo luncs día 30 de los corrientes.

Ceuta a 28 de mayo de 1949. El Jefe de la Inspección, Delegado de Trabajo acctal. Javier Angoloti.

母のないとうなるのなかいとうなるなかののをををを

TRASPASO

Habiendo traspasado don Francisco Sánchez Fernández su comercio, sito en Velarde número 6, por el presente, se pone en conocimien to de los interesados para que a partir de la fecha y hasta el próximo día 10 de junio, presente las facturas que pudieran tener pendientes de se ya cobro. Pasado dicho dia el tigio. nuevo propietario no se hará cargo de ningún débito. Ceuta 27 de Mayo de 1949



Hoy juegan El Ceuta y el Melilla se enfrentan mañana en Alfonso Murube

Nuestro titular alineará probablemente el mismo once que empató en Tánger

La primera intervención del podido ser más afortunada. Nada menos que por 6 tantos a 1 derrotó al Larache. Tal constituye una demostración evidente de que sigue siendo un buen equipo, que aspira a todo en el torneo y que su caida a categoría regional no es, ní mucho menos, mereci-

da. Y a este Melilla pletórico de moral y deseoso de dar la campanada - que sea como un méripanada — que sea como da mer-to más añadir a los que viene ai-reando para que se le conceda seguir militando en categoría nacional — lo vamos a ver mañana lunes en nuestro Estadio frente a un Ceuta magnificamente situado, sobrado también de moral y con el arraigado propósito en sus jugadores de repetir su proeza del pasado año, lo que le permitiria conquistar en propiedad la I Copa Varela.

Todo un gran choque. Porque enfrenta a dos equipos sobrados de juego, con clase propia y de-finida y muy necesitados de ven-cer. Y todo un choque decisivo porque, como se sabe, no está aún descartado el Melilla, a quien puntuar en Alfonso Murube hasta llevarse un buen resultado pondrían en condiciones de batallar por el título, necesitando por tanto nuestro títular una victoria clara y holgada para sentir-se ya casi dueño del trofeo en li-

El Melilla desplaza a sus mejores elementos, entre los que figu-ran el buen defensa Errazquin, el gran medio Larrarte y el maravi-lloso interior Luisito, sobradamente conocidos de nuestros aficionados, mientras què nuestro representativo es muy probable alinee el mismo once que tan brillantemente acaba de empatar en Tánger, es decir, Zamorita; Domínguez, Berecibar, Pepín; Torres. Oramas; Guerrero, Gil, Alamo, Martinez II y Totó.

Arbitrará Chacón (Juan), que Melilla en la competición no ha a las 7'30 en punto, dará la señal de comenzar este interesante en-

> Por la directiva del Ceuta se nos notifica que la Delegación de Trabajo ha accedido a que el Comercio pueda cerrar instantes antes del encuentro, con el fin de que sus empleados puedan presenciar este interesante partido, lo que a buen seguro hará que Alfonso Murube registre los lle-nos que le son habituales cuando de un domingo se trata. - P.

经运动收据负债的证据证据证据证据

NOCHES ENTERAS SIN DORMIRY SIN CANSANCIO



NERVIOS DE ACERO

FORMULA MAGISTRAL, UNICA APROBADA POR LA REAL ACADEMIA DE MEDICINA Y CIRIGIA DE BARCEIONA



ANUNCIESE EN

ELFARO

¡Ya casi todo Ceuta habla de la CAZA SUBMARINA

El deporte más emocionante y de gran moda. Apresúrense a adquirir un equipo completo en Radio Self. Falange E. 3.- Centa

En partido correspondiente al Trofeo Varela HOY, LA FINAL





El magnifico y espectacular Gran Chamartín, uno de los mejores campos de Europa, será escenario esta tarde del encuentro final y decisivo para la Copa de S. E. el Genera isimo. Encuentro todo atracción, incertidumbre y emoción, al que acuden el Atlético C.ub de Bilbao y el Valencia C. F. Dos fuertes cuadros, dos equipos de grandes recursos, dos dignos finalistas.

¿Se impondrá una vez más esa rapidez endiablada y rema-te fu'minante de los bilbainos.

te fu'minante de los bilbajnos, que parecen naber guardado todo su coraje y decisión para este
torneo? ¿Logrará el Valencia su
segundo campeonato?

La lucha se presenta muy reñida y dificil, dado que ambos
conjuntos están solidamento
preparados y a trayés de toda la
competición demostraron estar
capacitados para las mayores
empresas.

El Atlético de Bilbao y el Va-

empresas.

El Atlético de Bilbao y el Valencia, tras romper las l'usiones de los dos clubs catalanes, acuden a este match con propósitos de victoria, convencidos de que pueden ganar, de que superan al rival que le ha deparado la superte.

al rival que le ha deparado la suerte.

Tal dará a su encuentro, a este choque de hioy en Chamartin una emoción y una expectación nocas veces lograda. Lo verán 70.000 aficionados. Lo oirán millones de españoles.

Toda la nación vive pendiente de este Atlético-Valencia, que hoy cerrará con el mejor de os broches la competición copera de 1948-49.

Para dejar paso luego al co-

Para de la paso luego al co-mentario. Y para que uno de l's dos contendientes se vea re-cibido jubilo amente mientras su capitán alza entre sus manos !a

monumental copa, el trofeo que será depositado en sus vitrinas... ¿Atlético? ¿Valencia? ¡Que el marcador se decida por

el mejor!-P.

Ing'aterra construbuques para la Argentina

Londres, 28,-En la isla de Whiht (Inglaterra), acaba de ser botado el «Antártica», segundo de dos buques de carga de doble hélice, y con cámara refrigeradora, construído para la Argentina. Tiene 2 900 toneladas de capacidad.-CIFRA,

鱼类黑菜豆罗兰用菜品用菜品油面面

La formación intelectual del nico exige el mayor cuidado



La vida escolar es el momento más trascendental del desarrollo individual. Mediante un gran esfuero vital se realiza simultaneamente el desarrollo fisico y psiquico, la construcción de toda la personalidad y del carácter.

Tal esfuerzo exige un gran consumo de las substancias vitales para el cerebro y el sistemo nervoso en general. Si no se proporcionan en este momento al niño dichas substancias, su sistema nervicos e fatiga, el niño se retrasa intelectualmente de sus compañeros e incluso llega a hacerse un debil mental.

Los padres pueden evitar a sus

mental.

Los padres pueden evitar a sus hijos estos trastornos tonificando su organismo y, sobre todo, su sistema nervioso, con Fósforo Ferrero. Tomando dos a cuatro comprimidos diarios, su mente se conservara ágil y despierta, las ideas prenderan facilmente en su cerebro y su inteligencia se desarrollará feliz y espiendorosa con el ritmo más sereno y acelerado.

Pida siempre el legitimo Fósforo Ferrero Rechace las imitaciones.

Estadio Alfonso Murube

Mañana, lunes.

A las 7'30 de la tarde.

Gran encuentro para la COPA VARELA

NOTA.—Por la Delegación de Trabajo se autoriza a que el Comercia cierre momentos antes del partido.



CELEBRO SESION LA PERMANENTE MUNICIPAL

Se aprueba el contrato con la Compañía Sevillana para la iluminación de la feria

Bajo la presidencia del a calde ras, para presentar una carro-na Angal Silva Cernuda, y con za en la cabalgata que abrira sistencia de los conceja es se- nuestras Feria y Fiestas. don Angai Silva Cernudi, y con disistencia de los concejales se incres Otero y Hernandez; interventor accidental de fondos municipales, señor Corral Sastere; oficial de actas, señor Fertire, oficial de actas, señor Fertire de secretario nández y actuando de secretario el de la Corporación, señor Car-bonell, ce ebró sesión la Com.-són Permanente munic pai.

Intervención da cuenta de la relación de jernales, facturas y nóminas previamente informadas por a Comisión de Hacienda, mporbande 24.59783 pesetas y que es aprobada.

Se lee un escrito de don Ja-cinto Madrid, reclamando la na inclusión de la marquesina del hotel de su propiedad, en el ar-hitrio de toldos y marquesinas, ya que la misma es parte inte-gral del ed ficio a más de que está situada sobre terreno de propiedad particular. propiedad particular.

Acuerdase celebrar un plenu extraordinario. con objeto de proceder a la aprobación del resimen de cuotas extraordinarias o contribuciones especiales, en la ejscución de proyectos de reparación de calles.

Se da por enterada la Comi-ción municipal de la orden apa-recida en el B. O. del 18 de ma-yo sobre subvenciones del Mirecida en el B. O. del 18 de mayor sobre subvenciones del Ministerio de Educación Nacional en relación con construcciones escolares y cases para señores masstros.

Se acuerda el nombramiento de sub-jefe de la Guardia municipal a favor del señor Ca'deron.

Se acuerda acceder a lo solicitado por el Casino de Algaci-

En relación con el escrito so-licitando indemnización presen-tado por la Sra. Viuda de Se-rrano, se acuerda que el técnico municipal value el importe de la misma.

El señor alcalde da cuen-ta del importe del contrato de la Compañía Sevillana para la próxima feria, el que se des-glosa así; insta actón transfor-mador, 8.800 passtas; el flui-do, a razón de pesetas 5'45 ki-lowatio, aparte impuestos. El contrato contiene otras consideraciones de carácter técnico. La luz empezará a lucir a las 22 y de apagará a las 3 de la madru-

CUMPLIMIENTO PASCUAL DE LOS NIROS DE LA ESCUELA PREPARATORIA DEL INS-TITUTO

En la iglesia parroquial de Nuestra Señora de la Palma, ra-cibieron por vez primera el Pan de los Angeles ence niños de de os Angeles once niños de la Escuela Preparatoria de in-greso del Instituto Nacional de Enseñanza Media, acompañados de los restantes alumnos del el-tado Cemtro, que verificaron el cumplimiento pascual.

misa. Terminados estos actos re-ligiosos, en el Instituto se les sirvió un desayuno,

El director del Instituto, se-or Bravo García, acompañado del Sr. Barberán, profesor de la mencionada escuela, presidió es-tos actos que term naron a s una de la tarde en que se ofra-ció un vino español a los pro-tesores del claustro.

DEPORTES

El encuentro de esta tarde

Buen encuentro el de esta tarde en el Campo del Calvario para la Copa del presidente de la Federación Sur. El Real Betis Balomp'é se desplaza a nues-tra ciudad con intención de puntuar y como es natural, el A geoiras, que va dando un mag-nífico rendimiento a le largo de esta liguilla, no está dispuesto que esto suceda.

Ambos equipos pondrán en el encuentro lo mejor de su téc-nica por le que el partido resu-tará en extremo interesante.

Prepare su casa para el verano con DDT de las mejores marcas, Detano, Fogo, Orión, Excelsior, ZZ. Cruz Verde

o el mejor DDT a granel DE VENTA EN PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ

Compras y ventas

der, alquilar, traspasar etc.7

Acuda a nuestra secosión de BACHILLERATO. Acuda a nuestra sección de anuncios clasificados por país-bras y resolverá cuento deses rápida y económicamenta.

CAOBA RAZON ADMON.

E VENDEN 2 AUTOBUSES LINEA CEUTA-BENITEZ Y CAMION TRANSPORTES. IN-FORMES; CANALEJAS, 25,

PENDO CASA NUEVA, TRES VIVIENDAS, LLAVE EN MA-NO URGE VENTA POR AU-SENCIA. MORRO LETRA E, N.º 1. INFORMES MISMA.

Enseñanzas

BILIDAD, MATEMATICAS Y BACHILLERATO, ACADE-MIA "LOS REMEDIOS". LE-GION N.º 4

APRENDA RADIO MONTAN-DO SOBERBIO SUPERHETE. RODINO CON EL METODO DARKNESS FAMOSO EN TO-DO EL MUNDO QUE REGA-LA TODO EL MATERIAL IN-CLUSO LAS CINCO VALVU-LAS. PIDA HOY FOLLETO GRATIS IHAR, TALLERS, 27. Barce ona.

Alquileres

CAMBIO PISO CUATRO HABI-TACIONES, COCINA. CUAR-TO BANO, POR OTRO ME-NOR. RAZON ESTA ADMI-NISTRACION.

EN FAMILIA A CABALLERO PENSION COMPLETA, GA-LEA, 12, SEGUNDO QUIERDA.

CEDO HABITACION MATRI-MONIO, GARCIA, 12.

PERDIDA

PERDIDA UNA MEDALLA ORO
CON EL BUSTO DE LA PURISIMA DESDE IGLESIA DE
AFRICA A DOMICILIO
DOCTOR CANO TORRES, SE
GRATIFICARA A QUIEN LA ENTREGUE.

Varios

TAL, ALUMINIO. FORCELA. NA. HERRERA. TELEFO-NA. HERI

PETICION DE MANO

Por los señores de Marteache-Ruiz, y para su hijo Juan, ha sido pedida a los señores de González del Pino-Rojas, la ma-no de su simpática hija Carmen. Con tal motivo se han cruzado entre los novios valosos resa-los, habiendose fijado la boda para el próximo mes de julio. Fe-licitamos a la feliz pareja.

Anúnciese en EL FARO

Doctor RUIZ HEROLA

Ex-profesor Ayudante de la Clínica de Enfermedades de la Infancia, del Hospital Central de Sevilla

Enfermedades de la infancia. Puericultura. . Medicina general

Teuiente Arrabal, 11 - Consulta de 5 a 8. - Ceuta

Doctor Avila Morales ESPECIALISTA EN NIÑOS PUERICULTURA

CONSULTA DE 5 A 7

Falange Española, 60. - Telélono .8-5-6. - C E U T A

Doctor Zurita Susino

Bacteriólogo por oposición del Dispensario oficial antivenéreo Diplomado del INSTITUTO NACIONAL DE HEMATOLOGIA

> LABORATORIO DE ANALISIS Transfusión de sangre y Plasma Venéreo - Sífilis

P. de Rivera, 1

Teléfono 488

Dr. Juan Martinez Higuera Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antiveneres

VENEREO Y SIFILIS PIEL.

AGUSTINA DE ARAGON, 2; PISO SEGUNDO TELEFONO. 7-0-5 CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Dr. José Mavarro Martinez

Médico Puericultor Títulado

Enfermedades de los niños y Puericultura

CONSULTA EN GENERAL YAGUE 12 PRIMERO DE 4 a 7 CEUTA TELEFONO 7-9-0

conac FIIIIII DOMECO

NUMEROS DELTO 50 CENTIMOS.—NU MERO ATRASADO 60 CENTIMOS.—SUS CRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Men sual, 10. ptas. Frimestre, 30 ptas. Año 120 pta

PENINSULA Mensual, 10 pesetas. Frimestre 30 pesetas. Año 120 pesetas



DIRECCION, REDACCION ADMINISTRAC ON Y TALLERES

Genera Millan Astray. número Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9

APARTADO DE CORREOS, NUMERO 18



Mucha expectación por el festival taurino de esta tarde

El festival taurino que esta tarde tendrá lugar en nuestra piaza ha despertado, tal y como suponiamos, mucha expectación hasta el extremo que puede casi hasta el extremo que puede casi do no solo se ha sentido atraido no solo se ha sentido no do no so o se ha sentido atrai-do por el buen carte. —en el que figura nada menos que nuestro pa sano Andrés Belmonte— sino que sueña y piensa en esas 7.500 "calas" que la empresa sorteará entre todos los asistentes.
Tanto "Sindo" como Constan-

Tanto "Sindo" como Constantino y Belmonte nos han reiterado sus grandes deseos de compacer al público ceutí, que ellos consideran justo y entendido como pocos. Para lo cual derrocharán arte y valentía, importándo es muy poco la bravura y el peso de los novillos a lidiar Los tres quieren sa ir esta tarde en hombros de la plaza. Después de unas faenas en las que abunden los naturales ligados

abunden los naturales ligados los izquierdazos, el dasplante valente y oportuno y el volap e Y entre el clamor de la multitud.

ARTE EUROPEO EN CEUTA

ESTA TARDE, A LAS OCHO, EN EL CENTRO HIJOS DE CEUTA

Será inaugurada la exposición de pinturas de extranjeros exilados

La exposición de pinturas de un grupo de artistas extranjeros. de la categoría de estos que van a exponer en el Centro de Hijos de Ceuta, ha produc do curiosidad y expectaçión. Es un grupo de pintores consagnados algunos de ellos in-Jeros. de la categoria de estos que van a exponer en el Centro de Hijos de Ceuta, na produc do curiosidad y expectación. Es un grupo de pintores consagrados, algunos de ellos internacionalmente, y todos los cuales gozan en sus patrias respectivas de un bien ganado pres-

La exposición, en la que figuran magnificos óleos y dibujos de excelente factura, será inau-gurada hoy, domingo, a las 8, de la tarde, en los amplios sa-lones del Centro de Hijos de Ceuta.

Como ya hemos dieho, su or-ganización corre a cargo del Dr. don Juan Tarnowsky, refugiado polaco, f'ustre profesor e in-vestigador adscrito al Ins-tituto "Francisco de Vitoria" v los artistas expositores son los húngaros Szody y Petrovits; el austríaco. Saxiel: 'os polacos, Wojnarsky y Praszatowiecz; el Ituano. Zorowskis; el croata. Zdravko Duomelic y el alemán Messers.

Messers.

Hombres católicos, buenos artistas, no quisieron vender su arte ni renunciar a su pensimiento y como tantos otros, escogieron la libertad. Con sus pínceles, a través del mundo civilizado —ahora España. en Ceuta—obtienen lo ind spensable para subsistír. Desconocemos aún el estilo, el sentido, las cualdades de cada una de sus obras que hoy serán expuestas; pero casi tenemos la certeza de que constituidos. lizado — ahora España. en Ceuta— obtienen lo ind spensable para subsistir. Desconocemos aún el estallo, el sentido, las cualidades de cada una de sus obras que hoy serán expuestas; pero casi tenemos la certeza de que constituirán un exponente de alto interés en cuanto al arte europeo moderno se refiere. En tales lienzos. en pinturas y dibujos, estarán sin duda aprisionadas singuiares sensaciones; conceptos del color y de la forma concebidos bajo lejanos cielos.

lebrará subasta para la enajenación de las dos terceras partes prondivisas que, en propiedad, tienen los menores Manuel y Concepción Bolorino Garcia (conocida ésta familiarmente por Pilar), sobre una casa sita en esta ciudad, calle de Sagasta, hoy Queipo de Llano, sin número de gobierno. que linda por la derecha. entrando, con casa de doña Ana Martin y Sala; izqulerda, con otra de don Cayetano Villal-

SUBASTA

Se pone en general conocimiento que el día dos del próximo mes de Juuio de 1949, se ce-

don Francisco Peix. Dicho acto tendrá lugar en el despacho del Abogado don Lorenzo Rosa Lucia, plaza de J. Ruiz, núm. 3.3.º y serán admitidas proposiciones desde las 20 a las 20.30 horas, rechazándose

ta Larga y espaldas con terrenos

de otra casa de los herederos de

las que no respeten el tope mini-mo de CIEN MIL PESETAS. Ceuta a 25 de Mayo de 1949 El Presidente del Consejo de Familia.

Inocencio Mateos Alonso.

******** claro que con el aglutinante del arte que es universal; pinturas tamizadas por dispares visiones que son reflejos de la sensibilidad austríaca, del romanticismo húngaro, de la elegancia polaca, de la exactitud lituana, de la pasión creata de la expube-

EL FARO en TETU

CENA EN HONOR DEL EJER pos de Ejército. Divisionarios y CITO DE MARRUECOS

Anoche y en los suntuosos salones del Mexuar, S. A. I. el Jali fa, Principe Muley Hasan, obsequió con una cena de gran gala al Ejército de Marruecos.

Asistió S. E. el teniente generai Varela, Alto Comisario y general Jefe de estas fuerzas, acom-pañado de los Exemos, señores Esto es buena señal. Nos per- generales, Jefes de estos Cuerde Agrupaciones de fuerzas, pri-meros jefes de los Cuerpos y Unidades y representaciones de los jefes y oficialidad.

La cena, servida con exquisita amabilidad, fue seguida de una arga sobremesa, haciendo S.A.I. hermanos y altas autoridadan del Mexuar los honores correspon-

La banda de música interpretó durante el acto, preciosas composiciones musicales de autores españoles y marroquies.

VISITAS A S. A. I. EI JALIFA. FOLKLORE EN LA PLAZA DE ESPAÑA

A las doce del día los alumnos de las escuelas israelitas de la l plaza, acompañados de los directores de estos centros y profesores de los mismos, visitaron a S. A. I. el jalifa de la Zona, felicitándole con motivo de su boda.

El Principe Muley Hazan, correspondió, agradeciendo vivamente la atención.

Por la tarde y ante una numerosa concurrencia, especialmente del elemento musulmán, se celebró en la plaza de España diver-sas sesiones de Folklore marromental y canciones del pais.

A la misma hora, ea el paseo de las Cornisas y también con enorme asistencia de público in fantil, se celebraron las carreras de sacos, cucañas y otras diver siones populares, que fuero

muy aplaudidas. Y por último en la Plaza España actuó a las 8 de la tar la Mehal-la de Larache número y en el Zoco del Foki la de Guardia Jalifiana.

Máquinas de coser Alfa S. A.

DELEGACION DE CEUTA

Como consideración especial al público regalamos entre todos los clientes que adquieran sus máquinas durante el trinestre que comprende los meses de marzo, abril y mayo de 949 en cualquiera de nuestras agencias de Tetuán, Ceuta, Me la y Villa Nador y sea cual sea el punto de su residencia una iquina de nuestra Marca con arreglo a las normas siguientes: En el despacho del notario de Ceuta, don José Mur Balla iga a las 12 horas del día 10 de Junio se procederá a un sor en el que temarán parte todos los señores que durante el mestre marzo, abril y mayo hayan adquirido su máquina en s citadas agencias de Marruecos.

Del día 1 al 9 de Junio podrán los clientes afectados comrobar en la Notaria de don José Mur si se encuentran incluido n la lista de participantes que a esos efectos obrará en poder lel citado letrado.

El sorteo serà de la forma siguiente: A cada cliente participante se le dará un número que será el del orden con queaparezca en la relación. En un bombo o bolsa se meterán tantas bolas como participantes hayan, se sacará una de ellas y el que tenga ese número será el agraciado.

Al cliente favorecido se le devolverá el importe de la máquina por él adquirida sea cual fuere el modelo de la misma. El valor a devolver será el precio que la máquina tuviera al con tado en la fecha de la adquisición.

Ceuta 1 marzo 1949.

Plaza de Toros de Ceuta

Domingo 29 de Mayo de 1949 con motivo de la festividad de SAN FERNANDO

Se verificará previo permiso de la autoridad y si el tiempo no lo impide un

Extraordinario

festival Taurino con PREMIOS presidirá la Plaza la autoridad

presidirá la Plaza la autoridad 6 escolidos Novillos, 6 de la acreditada ganaderia de D. J. V. SALAS para los espadas

MODESTO de GREGORIO (SINDO) qui actuando varias agrupaciones tipicas con sus variados instru-(De Almorox)

ANDRES BELMONTE

(De Ceuta)

RAMON CONSTANTINO BLANCO

(De Sevilla)

con los banderilleros Juan Luis Flores - Nicolás Gómez «El Finito» Antonio Benitez Moyano y Miguel de la Peña Moreno. AVISO.—Por indisposición del «Rondeño», actuará de director de lidia Enrique Solano Pelayo, con permiso de la autoridad.

AVISO.-Los señores que tengan localidades reservadas deberán retirarlas antes de las doce del domingo 29. El espectáculo empezará a las seis y media en punto de la tarde.

(ligeramente abocado), un nuevo embotellado de la Firma COSIO, de Chiclana de la Frontera

Margarita de Ing'aterra llega a Paris

Paris, 28 .- Procedente de Lansana, la princesa Margarita de Inglaterra ha llegado capital en tren.-EFE.

El verdadero insecticida D. D. T. (litro 25 pesetas) Droguería ROMA.-